

2026年1月25日

第3回武山地域こどもドッジボール大会

林 但

1月25日(日)武山小学校において、地域の小学校1年生から6年生までを集めて第3回子どもドッジボール大会を開催しました。行事は事前に小学生にアンケートを取りやりたい種目を伺い、子供達からはドッジボール大会をやってほしいとのことで、今年も行いました。武山地域の武山小学校、富士見小学校、荻野小学校に通う児童に参加確認を行いました。

この日は天候にも恵まれ体調不良などで10名程度減りましたが、事前申し込みを上回る136名の児童が体育館に集まってくれました。小学校1年生から3年生の低学年の部、4年生から6年生までの高学年の部に分け試合を行いました。

この行事は武山連合町内会が主催し、体育振興会を始め青少年育成、民生児童委員や中学生のBMS・大人の方にもチームをまとめ役・審判などで協力を得ました。この日集まった方は児童を始め、保護者・弟妹祖父母など、地域の町内会関係者などを含め400名に迫る方が集まり行いました。試合球はソフトバレーボールを使いました。(体育振興会は14名が受付&昼食、審判長、審判、進行、チームまとめ役)

参加の児童の方からは「**楽しい大会だった また来年もやってね**」という声を多数いただきました。優勝・準優勝・3位には地域で使える商品券などを渡しました。また、児童や弟・妹には昼食用に焼きそばとお茶などもあります。大人の方から「こちらの方が元気をもらった来年も手伝うよ」の声も。

最後に 参加者みんなで**武においでよ：武丸音頭を合唱**しました。この曲は 富士見小学校卒業生が作詞(それぞれの町内の歴史・文化・自然)を歌にしたものに曲をつけ作られたものです、地域では行事の最後にこの歌を全員で合唱しています。子供達が作った曲を**地域みんなが歌い地域愛醸成のために**この曲は歌われています。



受付風景



試合風景



地域のマスコットキャラクター



試合風景



表彰式 高学年の部



みんなで武丸音頭を合唱